

|        |          |        |          |            |
|--------|----------|--------|----------|------------|
| 一応供覧   | 文書<br>分類 |        | 保存<br>年限 | 1 3 5 10 永 |
| 議長<br> | 局長<br>   | 書記<br> | 主任       | 担当         |

1号様式

令和6年8月20日

津南町議会議長 恩田 稔 様

議席番号 6番

議会議員 筒井秀樹



### 一般質問の通告について

令和6年9月5日開会の第3回定例会に下記のとおり一般質問をしたいので、  
津南町議会会議規則第61条第2項の規定により通告します。

記

| 質問事項         | 質問の要旨   | 答弁を求める者 |
|--------------|---|---------|
| 過去の通告の検証について | <p>1. ひまわり畑事業は、継続していくのか。過去の一般質問において、ひまわり畑事業について、物申させていただいたが、いまだ事業としては、ボランティア頼み、役場職員負担での事業継続であるが、今後の人材不足を考えると運営スタッフの適正な賃金と町の負担が少なくなるような適正な運営費の確保は必要と考えるが課題と次の展開を考えているか。</p> <p>2. 津南町財政状況を考えると、税収増、税収以外の収入もしくは、歳出の削減が必要と思うが、広報誌【広報つなん】の民間広告導入で多少なりとも、財源確保を再度、考えられないか。</p> <p>3. 関係人口の創出として、NFTを利用したデジタル住民票事業は、財源も使</p> | 町長      |



|          |   |     |
|----------|---|-----|
|          | <p>わず、関係人口情報確保には効果的と考えるが、展開はないのか。</p> <p>4. ライドシェア・自動運転、今後、運転手不足が想定される中、想定、検討はしないのか。</p> <p>5. 初登壇時、庁舎玄関脇に脚立や、看板が多数、放置されており、片づけないのか。と申し上げたが、それから数年後、片付いたが、なぜ、すぐできなかつたのか。</p>  |     |
| 英語教育について | <p>多言語教育は、世界で普通に行われており、2か国語の習得は、それほど、ハーダルの高いものではなくなってきているが、日本の外国語教育では、小学校4年、中学校3年、高校3年を経ても、話せない、聞けない人の方が圧倒的に多いのが、現状と思う。今後、津南町の子供の人数を考えると、どう集めても、大規模校にはならず、むしろ、小規模校である。だからこそその利点を生かし、ALT (Assistant Language Teacher) 外国語指導助手をもっと濃密な活用をし、津南町の小学生・中学生は、簡単な英会話ができる程度までの英語教育は実現できないか。</p> <p>例えば、教師、親御さんを巻き込み、音楽・家庭科・図工・体育の授業の英語化、子供が少ないからこそ、魅力のある英語教育を町独自で行えないものか。</p> | 教育長 |

|               |   |    |
|---------------|---|----|
| ハラスメント対策について  | <p>全国で、様々な過剰なカスタマーハラスメントの事案が発生している。</p> <p>私自身も、職員が来庁された方に怒鳴られているのを何度か、遠目に見かけたことがある。</p> <p>今後、人口が少なくなればなるほど、サービス業への要求値は高くなると思われる。</p> <p>役場職員の健全な労働環境維持のための様々なハラスメント対策は、できているか。</p> <p>ストレス耐性には経験値が必要ではあるが、心身が病まないような対策とケアは準備できているか。</p> | 町長 |
| 町有財産の維持管理について | <p>すぐに見つけられるところで、旧観光協会建屋、公衆トイレの建屋、医師住宅2棟、津南病院ボイラー室の屋上の目地から雑草が生えている。</p> <p>津南町公民館裏の外壁の腐食、いざれも、放置すれば、雨漏りし、内部の浸食、多額の修繕費が発生すると想定できるが、どの程度、破損したら、修繕するのか。長期修繕計画通りに進まないのはなぜか。</p>   |    |

※質問項目が変わる場合は罫線で分割してください。